
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N, 111 DEL 25/08/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,30

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,25

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,30

GRASSO Tindaro
ti

ASSENTE ASSENTE

LA MALFA Stefano
u

ASSENTE ASSENTE

LEPRO Antonina
u

ASSENTE ASSENTE

PINO Angelita
u

12,45 13,30

SIDOTI Gabriele
u

12,50 13,30

L'anno duemilaventidue, il giorno 25 agosto, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalia Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde

Pubblico e di eventuale Regolamento Comunale del Verde

Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del^ Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

4) Modifica delPart. 10 del regolamento per il funzionamento e

la gestione del Teatro Mandanici, approvato con delibera del



Commissario straordinario n. 01 del 14.04.2015.

5) Regolamento Comunale relativo alle modalità di autorizzazione

alfattendamento per circhi e mostre viaggianti con animali-

approvazione Regolamento Comunale.

Alle ore 12,15 sono presenti 1 consiglieri Pino Carmelo e Catalfamo

Giorgio. Alle ore 12,30 entra in aula il consigliere La Rosa Giampiero

e si dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Si pone subito in trattazione il punto 5 dell'OdG avente ad oggetto:

" Regolamento Comunale relativo alle modalità di autorizzazione

all'attendamento per circhi e mostre viaggianti con animali-

approvazione Regolamento Comunale".

11 Presidente illustra la predetta proposta di regolamento,

evidenziando come la stessa sia in tutto corrispondente a quella

dallo stesso formulata e depositata a propria firma in data

21/10/2021 e per tale ragione la conosce nel dettaglio.
m

Alle ore 12,45 entra in aula il consigliere Pino Angelita.

Alle ore 12.50 entra in aula il consigliere Sidoti.

Conclusa l'esposizione, segue breve dibattito, alle ore 13,25 il

consigliere la Rosa lascia i lavori.

Il presidente pone la proposta di cui al punto 5) in votazione.

Esprimono voto favorevole i cons. Sidoti, Catalfamo e Pino Carmelo.

Si astiene il cons. Pino Angelita, la quale dichiara che pur ritenendo

l'oggettoHel regolamento certamente di pregio, ritiene tuttavia che

potrebbe essere ultroneo in quanto il mese scorso la Camera dei

Deputati ha approvato in via definitiva la nuova legge delega in

materia che porterà ad una graduale messa al bando dello
*

sfruttamento degli animali nei circhi.



Alle ore 13,30 la sec

Il Seg

uta viene conclusa.

ario Il Piesidente


